

news



3106 Joseph Howe Drive
Halifax, Nova Scotia B3L 4L7
www.nstu.ca • pr@nstu.ca
Tel 902.477.5621
Fax 902.477.3517

N O V A S C O T I A T E A C H E R S U N I O N

Date : 4 septembre 2025 **Pour publication :** Immédiatement **Personnes-ressources :** Mark Laventure
Angela Murray

Le NSTU souhaite aux élèves, aux enseignant·e·s et aux spécialistes une année scolaire sécuritaire et stimulante

(Halifax-Kjipuktuk, Nouvelle-Écosse) Alors qu'une nouvelle année scolaire commence, le Nova Scotia Teachers Union (NSTU) souhaite un bon retour en classe aux élèves et aux éducateur·trice·s dans l'ensemble de la province. D'un même souffle, il recommande la mise en œuvre de mesures proactives pour relever les défis persistants dans le système d'éducation publique.

« Les enseignant·e·s et les spécialistes ont hâte d'accueillir leurs élèves lors de la rentrée et de contribuer à leur réussite, mais nous ne pouvons pas ignorer les enjeux systémiques qui nuisent à nos écoles », mentionne le président du NSTU Peter Day. « Le gouvernement doit agir afin de fidéliser le personnel enseignant, de réduire la violence et d'offrir le soutien nécessaire pour garantir un milieu d'apprentissage sûr et bienveillant pour tous les élèves. Nos enfants ne peuvent plus attendre. »

M. Day se dit encouragé par la bonne volonté démontrée par le gouvernement à discuter avec les enseignant·e·s et les spécialistes d'améliorations à apporter au système. Il souligne aussi que les modifications apportées à la politique relative aux téléphones cellulaires ainsi que la mise en place d'un programme de dîner illustrent une évolution positive. Cependant, il souligne également que des mesures plus rigoureuses devront être prises pour réduire la violence en milieu scolaire et satisfaire aux besoins de tous les élèves afin de remédier à la pénurie d'enseignant·e·s.

« En fin de compte, ce ne sont pas les politiques bien intentionnées qui font des classes des milieux sains et dynamiques, mais bien les enseignant·e·s et les collectivités », affirme M. Day. « À l'heure actuelle, trop de jeunes enseignant·e·s décident de quitter la profession en début de carrière. La priorité absolue du gouvernement doit être l'amélioration des conditions d'apprentissage et de travail et la résolution de la crise de la rétention des enseignant·e·s. Pour que nos écoles puissent réussir, elles doivent être dotées d'effectifs suffisants. »

Le Nova Scotia Teachers Union représente environ 10 000 enseignant·e·s et spécialistes de l'éducation ainsi que les enseignant·e·s qui travaillent pour la Commission de l'enseignement spécial des provinces de l'Atlantique (CESPA) en Nouvelle-Écosse, au Nouveau-Brunswick et à l'Île-du-Prince-Édouard. Depuis 1895, il a œuvré à l'amélioration de la qualité de l'éducation publique pour les enfants et les jeunes de la Nouvelle-Écosse, tout en promouvant et en faisant progresser la profession enseignante.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour organiser une entrevue, veuillez communiquer avec : Mark Laventure, au 902-818-5010 (cell.) ou à mlaventure@staff.nstu.ca, ou Angela Murray, au 902-497-0194 (cell.) ou à amurray@staff.nstu.ca.